



NOTICIAS CONATrib

Junio de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 10



Se pone en marcha el centro de resguardo forense del Poder Judicial del Estado de Tijuana

Baja California

Con un firme compromiso por la dignificación de las personas fallecidas no identificadas y el acompañamiento respetuoso a sus familias, el Poder Judicial de Baja California (PJBC) inauguró este día el Centro de Resguardo Forense en la ciudad de Tijuana, el segundo en su tipo en el Estado.

Este espacio, que forma parte del Servicio Médico Forense (SEMEFO) del PJBC, fue diseñado con un enfoque humanitario y de respeto a la dignidad de las personas fallecidas.

[+ Ver más...](#)



PJECH conmemora 200 años de historia reafirmando su compromiso con la justicia y la paz

Chiapas

En el marco del Bicentenario de la Instalación del Poder Judicial del Estado de Chiapas, la casa de la justicia realizó este martes una serie de actividades con profundo significado para la historia estatal, encabezadas por el gobernador del Estado, Eduardo Ramírez Aguilar, junto al magistrado presidente

Juan Carlos Moreno Guillén, reafirmando así su compromiso con una justicia humanista, cercana y comprometida con la paz social.

[+ Ver más...](#)



Chiapas da un paso histórico en la protección de mujeres y personas vulnerables

En un acto de profundo compromiso con la justicia, los derechos humanos y la seguridad de las mujeres chiapanecas, el Congreso del Estado aprobó, por unanimidad de votos, la iniciativa de Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones del Código Penal para el Estado de Chiapas, presentada por el

magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado, Juan Carlos Moreno Guillén.

[+ Ver más...](#)



PJEdomex realizará carrera con causa por día de las y los abogados

Estado de México

En su vigésima novena edición, la Carrera del Bicentenario de la y el Abogado será más que una competencia deportiva, se convertirá en un acto de solidaridad. Así lo anunció el titular del Poder Judicial del Estado de México, Fernando Díaz Juárez al presentar este emblemático evento que no sólo

promueve el ejercicio físico y la convivencia, sino que este año canalizará sus esfuerzos en beneficio de dos causas sociales profundamente sensibles.

[+ Ver más...](#)



PJEdomex transitó en orden, paz y estabilidad: Fernando Díaz Juárez

En sesión solemne y conjunta de los Plenos del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de México, PJEdomex reconoció la trayectoria de 19 magistradas y magistrados que concluyeron su mandato constitucional.

Durante la ceremonia de entrega de las Preseas al Mérito Judicial el pasado 28 de junio, celebrada

en el Aula Magna "Magistrado Lic. Gustavo A. Barrera Graf" de la Escuela Judicial, el titular del PJEdomex, Fernando Díaz Juárez subrayó que el ejercicio jurisdiccional va más allá de lo técnico: es un deber ético que se arraiga en el respeto a la dignidad humana y en la defensa de los derechos fundamentales.

[+ Ver más...](#)

Junio de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 10



Poder Judicial de Michoacán difunde requisitos para registro de deudores alimentarios

Michoacán

Interesado por el bienestar de las niñas, niños y adolescentes, el Consejo del Poder Judicial de Michoacán emitió un acuerdo para que la ciudadanía conozca los requisitos para solicitar la inscripción de personas deudoras morosas en el Registro Nacional de Obligaciones Alimentarias

(RNOA), herramienta legal y administrativa para identificar a quienes no hayan cumplido con el pago de esta pensión de sus hijas e hijos en un lapso de al menos 90 días.

[+ Ver más...](#)



Impulsa el Consejo del Poder Judicial de Michoacán la difusión para garantizar pensiones alimentarias

El Consejo del Poder Judicial de Michoacán, encabezado por el magistrado presidente Gerardo Contreras Villalobos, celebró sesión ordinaria para tratar asuntos de su competencia, como lo es determinar y adoptar todas aquellas medidas que estime convenientes para la buena marcha de la administración de justicia. En este contexto resalta

la autorización para continuar con la difusión de los requisitos para que las personas soliciten en los juzgados la inscripción de deudores morosos en el Registro Nacional de Obligaciones Alimentarias (RNOA).

[+ Ver más...](#)



Concluyó Maestría en Oralidad Familiar y Civil del Poder Judicial de Nayarit con simulacro de audiencias

Nayarit

Como parte de los trabajos que se realizan rumbo a la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, concluyó el Programa de Maestría en Oralidad Familiar y Civil, con la realización del XVII módulo, titulado "Simulacro de audiencias".

La magistrada Aracely Avalos Lemus, presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura de Nayarit, dirigió un mensaje a las y los futuros egresados, destacando que este espacio académico marca un precedente importante al ser el primero en su tipo en la materia.

[+ Ver más...](#)



El Poder Judicial de Nayarit impulsa la justicia restaurativa en procesos familiares de alto conflicto

A partir de la creación de la Unidad de Justicia Restaurativa, el Poder Judicial de Nayarit ha implementado acciones significativas en beneficio de las familias inmersas en procesos de alto conflicto. Una de las más destacadas fue la puesta en marcha del primer programa denominado "Reconstruyendo vínculos: camino hacia la coparentalidad saludable",

el cual concluyó, tras tres meses de intenso trabajo, con la participación activa de 23 madres y padres.

[+ Ver más...](#)



Reafirma PJEO su compromiso con la inclusión y la justicia para personas con discapacidad

Oaxaca

El Poder Judicial del Estado de Oaxaca, a través de la Dirección de Derechos Humanos y en coordinación con la Procuraduría de la Defensa de los Derechos de las Personas con Discapacidad del Sistema DIF Estatal, el CRIT Oaxaca y la Secretaría Académica de la Universidad Autónoma "Benito

Juárez" de Oaxaca (UABJO), concluyó el Seminario "Visibilizando los derechos de las personas con discapacidad en el ámbito social y jurídico".

[+ Ver más...](#)



NOTICIAS CONATRIB

Junio de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 10



Segunda Asamblea Plenaria Ordinaria 2025 de la CONATRIB

Quintana Roo

El pueblo quintanarroense se enaltecó al ser anfitrión de la reunión de Poderes Judiciales de todo el país, con motivo de la Segunda Asamblea Plenaria Ordinaria 2025 de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (CONATRIB), bajo la visión

y liderazgo del magistrado presidente Heyden Cebada Rivas.

[+ Ver más...](#)



Inauguran Sala de Oralidad de la Casa de Justicia de Zaragoza, con sede en Zacatelco, Tlaxcala

Tlaxcala

La presidenta del Poder Judicial de Tlaxcala, Anel Bañuelos Meneses; la gobernadora del Estado, Lorena Cuéllar Cisneros y el diputado local Emilio de la Peña Aponte, inauguraron la Sala de Oralidad de la Casa de Justicia de Zaragoza, la cual, marcará un antes y un después en la historia de este Juzgado,

además de que representa uno de los objetivos trazados en el Plan Estratégico 2024-2026 que busca cambiar no solo las condiciones físicas laborales, sino la forma, mecanismos y alternativas para el correcto desempeño de las funciones y responsabilidades.

[+ Ver más...](#)



Poder Judicial de Yucatán consolida una infraestructura moderna, accesible en Mérida y el interior del Estado

Yucatán

El Poder Judicial del Estado de Yucatán continúa consolidando una infraestructura moderna, accesible y orientada a las personas con la apertura de seis nuevos Juzgados de Oralidad Familiar con sede en esta ciudad, que permitirán reforzar significativamente el servicio a la ciudadanía mediante

el fortalecimiento de la atención especializada en esta materia.

[+ Ver más...](#)